

# Communiqué



**Chambres de Métiers  
et de l'Artisanat**

Haute-Garonne

**30/07/2012**

## **Une première en Haute-Garonne : Lancement des circuits courts entre les producteurs locaux et les métiers de bouche**

Le projet de circuits d'approvisionnement courts entre les agriculteurs et les artisans de l'alimentaire (bouchers, charcutiers...), présenté en mai dernier par les représentants de la Chambre d'agriculture\* et de la Chambre de métiers et de l'artisanat de la Haute-Garonne est devenu opérationnel.

Le premier artisan boucher, à se lancer aujourd'hui dans le dispositif, propose à sa clientèle une viande de qualité sélectionnée par ses soins sur sites auprès d'exploitants agricoles du département. Accompagné par des conseillers de la Chambre d'agriculture et de la Chambre de métiers et de l'artisanat, l'artisan boucher, a ainsi fait une sélection de bêtes d'élevage, à partir d'un cahier des charges très précis.

Ce nouveau circuit court présente de nombreux avantages pour les bouchers mais aussi pour leur clientèle en répondant à des exigences de qualité de produits et de traçabilité. Il s'agit même d'un atout pour une clientèle « locavore » de plus en plus nombreuse, car l'impact environnemental lié au transport est réduit.

D'autres artisans bouchers séduits par le dispositif « Produit sur son 31 », s'engagent aussi dans cette démarche afin d'offrir prochainement une viande locale de qualité qui saura satisfaire leur clientèle.

**Louis BESNIER**  
**Président**



\* Ce projet, qui s'appuie sur la plateforme de produits agricoles locaux, initiée récemment par des agriculteurs haut-garonnais, permet des débouchés réguliers, à un prix juste, entre le producteur et le client.



Contact presse : Christine VAIRETTI – Responsable de communication  
tél : 05 61 10 47 96 - mail : [cvairetti@cm-toulouse.fr](mailto:cvairetti@cm-toulouse.fr)

[www.cm-toulouse.fr](http://www.cm-toulouse.fr)